

Les États Généraux, phase préalable à la révision de la loi de bioéthique prévue fin 2018, sont organisés en Essonne par le Conseil Territorial de Santé sous forme de débats citoyens. Ils serviront à éclairer le législateur.

Les sciences et les technologies médicales évoluent de plus en plus vite. Nous devons nous interroger : ce qui est possible “techniquement” est-il souhaitable ?

Nous sommes donc tous concernés

Un débat citoyen aura lieu aux Molières
en partenariat avec l'Association des Maires Ruraux de l'Essonne

le samedi 26 mai 2018 à 9h30

Salle Le Paradou

34, rue de Gometz 91470 Les Molières

sur le thème :

environnement et santé

et sera animé par

le Pr Yves LEVI,

Professeur de Santé publique-environnement à la Faculté de Pharmacie de l'Université Paris Sud-Paris-Saclay. Membre de l'Académie Nationale de Pharmacie, Membre correspondant de l'Académie Nationale de Médecine.

Yann WEHLING, Conseiller régional d'Île de France, Conseiller de Paris

Julien GALLI, Délégué départemental de l'Agence Régionale de Santé (ARS)

Ce débat citoyen nécessite la parole libre de toutes et tous de la manière la plus large et la plus ouverte possible.

Philippe NASZÁLYI

Président du Conseil Territorial de Santé de l'Essonne

<http://ct.sante-iledefrance.fr/essonne/>